

«Nur die Liebe und der Tod heilen alles.»
nach Khalil Gibran

Adliswil, 19. März 2020

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Grossmutter und Lebenspartnerin

Maya Martin-Mühlemann

16. September 1930 bis 19. März 2020

Sie ist am 19. März um 10.20 Uhr nach kurzer, schwerer Krankheit friedlich eingeschlafen.
Wir danken dir für deine unendlich grosse Liebe zu uns und für all das, was du für uns
getan hast!

Martial Dubey

Urs und Doris Martin-Eigenheer mit Leano, Cilia, Dunja und Eneo, Birsfelden

Rainer Martin mit Marina und Manuel, Spreitenbach

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt. Auf Wunsch der Verstorbenen
werden keine Leidzirkulare verschickt.

«Per aspera ad astra.»